



輝くひとみ



今朝も素晴らしい青空になりました。気温はかなり下がったようでした。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

後期がスタートしました！

5日間の短い秋休みを終えて、17日(木)から後期がスタートしました。授業日数(子どもたちが学校で活動する日数)は、すでに一年間の半分を過ぎています。後期始業式では、「後期は、次の学年に進級する準備を始めなければいけない。」というお話をしました。

- ・1年生は、来年4月に入学する子どもたちのお姉さん、お兄さんになる2年生の準備。
- ・2年生は、理科や社会の新しい勉強が始まる3年生の準備。
- ・3年生は、クラブが始まり教室も2階になる4年生の準備。
- ・4年生は、高学年として6年生と協力して学校をリードする5年生の準備。
- ・5年生は、最高学年として中仙小のリーダーとなる6年生の準備。
- ・6年生は、人生の新たなステージである中学校での生活が始まる中学生の準備。

とても短い秋休みでしたが、大事な節目の一つです。「後期は〇〇をがんばろう。」といった新しい目標を持つチャンスです。ご家庭でも、これまでとは少し違った、少し難しい目標にチャレンジできるよう声かけをよろしくお願いします。

今年も「きのこハウス」設置！

秋休み中の12日(土)朝の7時から、「八乙女山を守る会」会員の方々10名が来校し、校舎裏手に「きのこハウス」を設置していただきました。この活動は、森林環境学習の一環として行っており、5年生がきのこについての学習や栽培を行います。収穫したきのこは、地域の施設等にもお届けする予定です。地域の方々が生徒となって子どもたちと接するととても有意義な取組の一つと考えています。



八乙女山を守る会の皆様

鈴木優花さんからお礼のお手紙！

8月のパリオリンピックで、日本中に感動の走りを届けてくださった鈴木優花さんから、学校にお礼のお手紙が届きました。「高校生の頃は夢にも思っていなかったオリンピックの舞台に立っている。」「後は流れに任せる。やり切ったレースをして帰ってこよう。」「世界最高峰のレースは走っていて楽しいな。」など、身近な先輩が、オリンピックという大舞台で味わった思いが込められたお手紙でした。子どもたちには始業式で紹介し、各学級で担任の先生から読んでもらいました。「やればできる。」「難しいけれども挑戦してみたい。」といった気持ちが、少しでも子どもたちの中に芽生えてくれたらいいなと思います。(裏面に、お手紙を載せています。)

「お礼」イオン黄色いレシート事業

イオン中仙店で行っている当キャンペーンで、学校への還元がありました。子どもたちが使う手洗い用の石けんやマスク等の衛生用品、清掃用具等の商品と交換させていただきました。また、校内掲示等に活用するラミネートフィルムにも使わせていただきました。

地域の皆様の学校に対する思いやお心遣いに、職員一同感謝申し上げます。

～お友だちのがんばり～

- ☆大仙市教育委員会「読書通帳」
 - 400冊賞 △年 〇〇〇〇 さん
 - 200冊賞 △年 〇〇〇〇 さん
- ☆第10回五城目招待ミニバスケットボール交流大会
 - 優勝 中仙ミラーズ(女子)
- ☆大仙太田ハーフマラソン
 - 2km女子小学1～3年生
 - 第3位 △年 〇〇〇〇 さん
- ☆横手市民スポーツフェスティバル
 - 卓球 中学1年女子の部に出場
 - 第3位 △年 〇〇〇〇 さん